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Das ICAAP & ILAAP Poster auf
Englisch – jetzt noch aktueller
(DE/EN)

The ICAAP & ILAAP poster in English– newly updated
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So wie sich das Marktumfeld ständig weiterentwickelt, so haben wir für Sie unser Ende 2018 erstmals

veröffentlichtes ICAAP & ILAAP Poster in diesem Jahr gemäß den aktuellsten aufsichtsrechtlichen

Erwartungen überarbeitet und verbessert. Das Poster fasst die wesentlichen Aspekte der sieben

Grundsätze zum ICAAP und ILAAP zusammen und bietet einen kompakten als auch umfassenden

Überblick.

Denn ein stabiles Finanzsystem ist für Institute von aktueller Bedeutung. Hierfür sind vor allem eine

angemessene Kapital- und Liquiditätsausstattung sowie zielgerichtete Steuerung von Risiken. In diesem

Zusammenhang stellen die Europäischen Zentralbank und die nationalen Aufsichtsbehörden aufsichtliche

Anforderungen zur Sicherstellung der Risikotragfähigkeit (ICAAP) und Liquiditätsausstattung (ILAAP).

Unser bekanntes Poster erfreute sich bereits vor Aktualisierung großer Beliebtheit und wurde von über

einhundert Instituten sowie nationalen und internationalen Aufsichtsbehörden bestellt. Über die

Bestellungen aus Deutschland hinaus erhielten wir zudem viele Anfragen aus dem europäischen Ausland.

Das Poster können Sie kostenlos per E-Mail unter Angaben der Kontaktdaten bestellen. Bitte senden Sie

hierfür eine E-Mail mit Ihren Kontaktdaten inkl. des Namens und der Anschrift des Empfängers an den

genannten Ansprechpartner.

Haben Sie weitere Fragen zur Auslegung oder Implementierung der aufsichtlichen Anforderungen an den

ICAAP oder den ILAAP? Sprechen Sie uns gerne an!

 

As the market environment is constantly evolving, this year we have revised and improved our 2018 ICAAP

& ILAAP poster for you in line with the latest regulatory expectations. The poster summarises the key

aspects of the seven ICAAP and ILAAP principles and provides a compact and comprehensive overview.

A stable financial system is of vital importance for institutions today. This requires, above all, adequate

capital and liquidity resources as well as targeted risk management. In this context, the European Central

Bank and the national supervisory authorities stipulate supervisory requirements to ensure risk-bearing

capacity (ICAAP) and liquidity adequacy (ILAAP).

Our well-known poster enjoyed great popularity, with over a hundred institutes and national and international

supervisory authorities placing orders. In addition to orders from Germany, we also received many enquiries
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from other European countries. We hope you enjoy the newly updated poster just as much.

You can order the poster free of charge by e-mail, providing your contact details. Please send an e-mail

including the name and address of the recipient to the contact person.

Have any further questions on the interpretation or implementation of the supervisory requirements for the

ICAAP or the ILAAP? Feel free to contact us!
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